

Une joint-venture franco-canadienne voit le jour à Casablanca

Un nouvel acteur international de l'ingénierie automobile s'implante au Maroc. Le fabricant canadien de pièces automobiles Magna International Inc. s'est associé au français Altran dans une joint-venture à Casablanca. Spécialisée dans les services d'ingénierie, la coentreprise, baptisée MG2, est détenue à parts égales. « Environ 500 ingénieurs des deux sociétés travailleront dans un premier temps dans la coentreprise », déclare Magna dans un communiqué. « Magna est en mesure de renforcer davantage sa position concurrentielle en offrant des services d'ingénierie de classe mondiale au Maroc par le biais de cette joint-venture avec Altran », a déclaré Karl Friedrich-Stracke, président de Fahrzeugtechnik & Engineering, filiale de Magna. Le choix du Maroc n'est par ailleurs pas fortuit. « La disponibilité de grands talents en ingénierie, la proximité de l'Europe et la présence croissante des équipementiers font du Maroc un site idéal pour ce nouveau centre d'ingénierie », a souligné le président.

Installé dans l'Ontario, Magna International Inc. a réalisé 38,9 milliards de dollars canadiens de ventes en 2017, en hausse de 7% sur un an. Son résultat d'exploitation ressort à 3,3 milliards de dollars. Fondée en 1957, l'entreprise emploie près de 170.000 personnes aujourd'hui.

Pour sa part, Altran est basée à Paris. L'entreprise fournit des services d'ingénierie et de recherche & développement aux secteurs de l'aérospatiale, de l'automobile, de la défense, de l'énergie, de la finance, des sciences de la vie, des chemins de fer et des télécommunications. Elle emploie plus de 33.000 personnes et a réalisé, en 2017, un chiffre d'affaires de 2,28 milliards d'euros. ■

Pour commencer, 500 ingénieurs des deux entreprises travailleront dans la joint-venture Magna-Altran.

Abdelhafid Marzak



Baptisée MG2, la coentreprise est spécialisée dans les services d'ingénierie automobile.